

Schulskifahrt 2025: Pistengaudi und Pulverschnee für die Realschulen plus aus Salz und Nentershausen

Jerzens, Pitztal: Raus aus den Federn und rein in die Ski! Auch in diesem Jahr war das wieder das Motto der gemeinsamen Schulskifahrt der Realschulen plus Salz und Nentershausen.

Unsere Unterkunft, die Tanzalm, lag mitten im Skigebiet auf 2.000 Metern Höhe – eine urige Berghütte mit tollem Bergpanorama. So „stolperten“ die 62 Jugendlichen zum Frühstück aus ihren Matratzenlagern, um anschließend direkt vor der Alm die Ski anzuschnallen.

Vom ersten Schneekontakt bis zum Profi-Schwung – für die 22 tapferen Anfänger begann das Abenteuer Skifahren mit den klassischen ersten Erfahrungen: wackelige Beine, verzweifelte Versuche, den Schneepflug zu meistern, und gelegentliche innige Umarmungen mit dem Hang. Doch schon nach wenigen Tagen düsten sie mit leuchtenden Augen und erstaunlichem Selbstbewusstsein die blauen Pisten hinunter. Die Fortgeschrittenen und die „alten Hasen“ hatten derweil ihren Spaß auf den roten und schwarzen Pisten des Hochzeigers. Manche von ihnen kommen schon seit Jahren mit und verbessern ihr Können Jahr für Jahr.

Ein Highlight war der bunte Abend, für den sich verschiedene Schülergruppen lustige Quiz-Partien und Spiele rund ums Skifahren überlegt hatten. Der Abend endete mit der legendären Skitaufe. Die Anfänger ehrten hier feierlich die Skigötter – allen voran

den Sonnengott, den Kurvengott und die gefürchtete Pistensau. Danach empfingen sie die Skitaufe und wurden feierlich in den Kreis der Skifahrer aufgenommen.

Nach dieser Woche ist eines sicher: Nächstes Jahr sind wir wieder dabei – und das mit genauso viel Spaß und ähnlich engagierten Skifahrern. Pitztal, wir sehen uns 2026!



Skifahrerinnen und Skifahrer aus Salz und Nentershausen im österreichischen Pitztal